

# Visa Type

Arten von Visa

## Non – Immigrant

**Purpose of visit**

**Reisezweck**

**Retirement (pensioner aged 50 or above with state pension who wishes to stay in Thailand for no longer than 90 days)**

**Ruhestand (Rentner ab 50 Jahren mit staatlicher Rente, der nicht länger als 90 Tage in Thailand bleiben möchte)**

## Required Documents Erforderliche Unterlagen

02

- 1. Biodata page of Passport or Travel Document**  
Personaldatenseite des Reisepasses oder Reisedokuments
- 2. Photograph taken within the last six months**  
Passbild (nicht älter als 6 Monate)
- 3. Document indicating current location**  
Nachweis des Wohnsitzes  
Für Deutsche Staatsangehörige: Vorder- und Rückseite des Personalausweises oder Meldebescheinigung in Deutschland  
Für andere Staatsangehörige: Vorder- und Rückseite der Aufenthaltstitel-Karte und Meldebescheinigung
- 4. Financial evidence showing monthly income of no less than 65,000 THB or having the current balance of 800,000 THB, e.g. bank statements, proof of earnings**  
Vermögensnachweis, die ein monatliches Einkommen von mindestens 65.000 THB oder einen aktuellen Kontostand von 800.000 THB belegen, z. B. Kontoauszüge, Verdienstnachweise

**Number of entry**  
**Anzahl der Einreisen**

**Single**  
einmalige Einreise

**Validity of Visa**  
**Gültigkeitsdauer**

**Single**  
einmalige Einreise

**3 months**  
**3 Monate**

All applications are subject to approval and the Royal Thai Embassy or Consulate-General may request for an interview or additional documents. Submission of a visa application does not necessarily mean that a visa will be granted. Please also note that the visa fees are non-refundable.  
Alle Anträge sind genehmigungspflichtig. Die Königlich Thailändische Botschaft oder die Generalkonsulate behalten sich das Recht vor, bei Bedarf zusätzliche Dokumente anzufordern oder ein Interview zu führen. Die Einreichung eines Visumantrags bedeutet nicht unbedingt, dass ein Visum erteilt wird. Bitte beachten Sie auch, dass die Visagebühren nicht erstattungsfähig sind.